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 海ヶ倉 紀文 （2019 年鹿児島大卒） 

当院での研修も早いことで 1 話が過ぎました。日々実りのある毎日で充実した日々を送っています。

当院での研修は、他院では経験することのできない N4 病棟やその他の様々なことから、多くを学

ぶことができ、やはり当院で研修を行えてよかったと実感している毎日です。ぜひ当院に見学にい

らしてください。 

     

 小林 千晴 （2019 年東京慈恵会医科大卒） 

早いもので研修が始まってから 1 年が経ちました。研修では大変なこともたくさんありますが、楽

しいこともその分多く、学びの多い時間を過ごせています。いろいろと大変な時節柄ですが、お時間

のある時にぜひ見学へ来てください。 

 

 関 彩千子 （2019 年順天堂大卒） 

済生会中央病院での研修はとても楽しく、指導医の先生方もとても熱心で勉強になります。一度見

学にきてみて下さい。きっと済生会中央病院の良さが伝わると思います。お待ちしております。 

 

 高梨 剣吾 （2019 年東京医科大卒） 

入職してから早１年が経ちました。この１年間は長く大変でした。しかし１年経ってみると非常に充

実し成長したとも感じています。当院は学びが多く、医師として自立出来るような環境であり、研修

環境として最適だと２年目になって改めて感じています。当院へ入職するにあたっては、「やる気」

「出来る医者になりたい」という気持ちがあれば十分だと思います。少し忙しいですが、やる気があ

って医者として自立したいという方、ぜひ一度見学にいらしてみてはいかがでしょうか？ 

 

 田村 健蔵 （2019 年山口大卒） 

皆さんこんにちは。 時間の流れは非常に早い物で、医師として働きはじめて１年が経ちました。当

院での初期研修は非常に充実しており、自分の置かれている環境が恵まれていると日々感じており

ます。医師としてのスタートを切るにはもってこいの病院だと自信を持って言えます。 皆様の事を

心よりお待ちしております! 

 

 中島 菖子 （2019 年東京女子医科大卒） 

済生会中央病院で研修を考えているみなさん、こんにちは！私が当院で働き始めて 1 年が経ちまし

た。働き初めの頃は慣れることに必死ではありましたが、半年が経った今では、先輩の先生方や同期

と楽しく働くことができています！困ったことがあれば先輩に気軽に聞ける環境や、学年関わらず

ご飯に行ったり飲みに行ったりできるアットホームなところも当院の魅力だと思います！ぜひ、東

京都済生会中央病院で一緒に働きましょう！ 

  



 

 永津 佳奈 （2019 年慶應義塾大卒） 

新入生が入職し、オリエンテーションを終えた 4 月半ばから一緒に職場で働くようになりました。 

去年、自分たちが見ていた 2 年目の研修医の様になれているか不安を持ちつつ、新しい刺激を受け

ながら日々過ごしています。熱心に教えてくださる先輩や切磋琢磨できる同期と共に過ごす 2 年間

の研修は、今後の糧になると確信しています。コロナ感染が蔓延しているこの春、学生の皆さんは大

学の授業や、病院の見学に影響が出ていることかと思います。まずは、みなさん自身の体調に気をつ

けて、時期が来たらぜひ見学にいらしてください。 

 

 堀江 和史 （2019 年慶應義塾大卒） 

医師の肩書きがついてから 1 年経ちました。まだまだ医師としての力量は不十分ですが、救急外来

や病棟などで患者から感謝されることもあり、医師という職業をしていることを実感しております。

職業柄、人命との関わりがあり、大変なことも多々ありましたが、医師だから出来ることもたくさん

あり、やりがいを感じております。この 1 年、先生方・同期と充実した研修を行うことが出来ていま

す。この 1 年も引き続き、立派な医師になれる環境で精進していきたいと考えております。高い志

を持った皆さまと一緒に立派な医師になるよう研修して参りたいので、興味のある方は是非見学に

いらして下さい！ 

 

 増田 光佑 （2019 年順天堂大卒） 

皆様よろしくお願いします。研修医 2 年目の増田です。1 年が風の様に過ぎ去り、学びの濃い日々を

過ごしました。教育熱心な先輩方、スタッフの方々に恵まれていると感じます。あと 1 年全力で学

んでいきたいとも感じています。皆様とお会いできることを心よりお待ちしております。ぜひ見学に

いらしてください。 

 

 三宅 広晃 （2019 年東邦大卒） 

お疲れ様です。研修医 2 年目三宅広晃と申します。当院の研修医は日本全国からやる気のある同期

が集まっています。普段は和気藹々としておりますが、診療に対しての疑問点や、反省点などレジ室

でたびたび熱く議論しております。やる気があって所謂ハイパー病院で若い情熱を燃やしたい方に

はお勧めの病院と言えるでしょう。1、2 年目は研修医室が同室なので直ぐに先輩に疑問をぶつける

事ができますし、分からなければ上の先生に聞けば何でも答えてくださります。院内では、教育カン

ファレンスや手技レクチャーなども積極的に開催されていますので、市中病院ながら大学病院と遜

色ない、いやむしろ研修環境は優れていると感じております。COVID-19 の影響で中々見学に来ら

れないかと思いますが、落ち着きましたら、是非当院に見学や臨床実習にいらして下さいね。お待ち

しております。 

 

 村上 諒典 （2019 年慶應義塾大卒） 

研修医になって早いもので一年間が過ぎました。入職してからの日々は時に忙しく大変なことも多

いです。しかし、頼もしい先輩方から多くのことを学べる環境は、初期研修医として非常に充実して

おります。昨今 COVID-19 の影響で病院見学などもし難い環境が続いていますが、機会があれば当

院の雰囲気をぜひ一度感じに来てください。 

 


